

Ramadán y Cable se prepararon para un feroz ataque de los Gnomos que aparecía por todos lados.

-Lástima que no te servirá para nada. Esa flor será mía y me convertiré en el amo del bosque, en el único que sabrá su secreto.

- Eso lo veremos -dijo el hechicero. Y sin dudarlo se zambulló sobre la pequeña flor.

-¡No!-gritó el malvado magitruk. Pero fue tarde, el primero en oler la pequeña flor fue Ramadán por lo tanto con el suave y débil aroma sintió un susurro, una delicada voz que le contaba el secreto del bosque.

11.

Los gnomos apartaron al hechicero que seguía tendido sobre la hierba como dormido y gruñendo arrancaron la flor para dársela a su amo.

Chandrú la tomó entre sus manos y vio como se marchitaba hasta desaparecer.

-Ya es tarde, esto ya no sirve. ¡Me mintió, dijo que no quería saber el secreto! -No lo entiendes.-dijo Cable que miraba triste al hechicero que seguía inmóvil en la hierba.



-Saber un secreto implica una gran responsabilidad, y quizás saber renunciar, y seguramente tener gran capacidad de dar sin pedir nada a cambio. No lo entiendes, saber un secreto es saber ser amigo.

-Vamos- gritó Chandrú a sus gnomos- aquí no tenemos nada que hacer, iremos a la ciudad a trabajar en algún programa de televisión para niños.

Los gnomos se rieron, se frotaron las manos y se fueron para siempre del bosque.

12.

Ramadán tardó tres días en despertar. Cuando lo hizo Cable estaba al borde de su cama, esperando.

El bosque fue una fiesta cuando supieron de la recuperación del hechicero. Poco a poco todo volvió a la normalidad.

Además de crear perfumes, Ramadán tenía ahora la misión de guardar el secreto del bosque. Efectivamente saberlo daba poder, era una gran responsabilidad. Y cuanta más gente lo supiera mejor, pero a su momento, cuando el mundo estuviera preparado para entender que este bosque como todos, son uno solo. Unidos por raíces invisibles los árboles y las plantas se unen por debajo de la tierra y por lo tanto atacar a uno es atacarlos a todos, regar a uno es darle de beber a todos, acariciar a uno es amarlos a todo

